

Bürgerbeteiligung

31.08.2023 12:15 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Bürgerbeteiligung



Vor der Umgestaltung des Forks Busch in Rhade teilen Kinder u.a. mit, welche Spielgeräte sie sich wünschen.

Der Forks Busch in Rhade soll ein Treffpunkt für alle Generationen werden. Im Zuge der Dorfentwicklung wurden zahlreiche Ideen und Anregungen durch die Bürgerschaft gesammelt, wie der neue Forks Busch gestaltet werden könnte.

Am 23. August hatten nun auch Kinder aus Rhade die Gelegenheit, über Spielgeräte und Spielmöglichkeiten abzustimmen. Rund 60 Rhader Bürger_innen, davon etwa 30 Kinder im Kindergarten- und Grundschulalter, waren der Einladung durch die Stadt Dorsten und dem Landschaftsarchitekturbüro Vennemann gefolgt.

Nach einer kurzen Begrüßung durch Laszlo Taube, Dorfmanager der Stadt Dorsten, zeigte Dirk Vennemann den Kindern, den Eltern sowie den Erzieher_innen die verschiedenen Bereiche auf dem Bolzplatz im Forks Busch, welcher zu einem Spielplatz umgeplant werden soll. Bei bestem Wetter konnten die Kinder anhand von grünen und roten Punkten entscheiden, welches Spielgerät und welche Materialien am besten zu ihnen passen.

Tim Skowronek und Luca Sörries von der Abteilung Jugendförderung im Amt für Familie und Jugend der Stadt Dorsten waren mit dem DoKiMo (Dorstener Kinder Mobil) vor Ort, sodass sich die Kinder während und auch im Anschluss an die Beteiligungsaktion mit verschiedenen Spielen beschäftigt haben. Die Bürger_innen hatten zudem Gelegenheit, mit Vertreter_innen der Stadt Dorsten und des Landschaftsarchitekturbüros Vennemann ins Gespräch zu kommen und über die weitere Planung des Forks Buschs zu sprechen.

Foto oben rechts: Im Forks Busch in Rhade wurden Ideen und Anregungen zur Umgestaltung gesammelt

Text und Foto: Stadt Dorsten